

Les Vénézuéliens marchent pour condamner le blocus imposé par les États-Unis



Caracas, 7 août (RHC)- Le peuple vénézuélien a participé aujourd'hui à une marche gigantesque pour condamner le blocus économique imposé par les États-Unis à l'occasion du bicentenaire de la bataille de Boyaca.

Les manifestants ont rejeté le nouvel ordre exécutif signé par le président étasunien, Donald Trump, ordre par lequel il entend asphyxier totalement l'économie vénézuélienne.

Les manifestants ont marché depuis le parc Carabobo

jusqu'au Panthéon National de Caracas où reposent les restes du Libérateur Simón Bolívar et d'autres indépendantistes.

Face à la mesure de la Maison-Blanche, le gouvernement bolivarien a assuré que les autorités nord-américaines tentent de forcer un changement constitutionnel dans le pays et il a appelé à l'unité populaire pour faire face au terrorisme économique et politique dans cette nouvelle phase.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/198355-les-venezueliens-marchent-pour-condamner-le-blocus-impose-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba